



En 1914 les commandes reçues par la poste atteignaient environ un tiers de notre chiffre total. Depuis cette époque, il y a eu une grande augmentation des affaires en général, aussi bien en volume qu'en valeur.

Le nombre d'ordres que nous recevons actuellement par la poste, si on le compare avec celui d'il y a six ans, est plus que le triple. En d'autres termes pour chaque ordre que nous recevons, nous en avons aujourd'hui plus de trois. L'explication de ceci est que nous donnons probablement un meilleur service que certains de nos concurrents et, bien que nous manquions d'un grand nombre d'articles courants, nous nous laissons dire que notre stock est en bien meilleure condition que certains autres.

Si vous n'êtes pas un client régulier de notre compagnie, envoyez-nous un ordre d'essai par la poste.